

# Futuro Cosam posibilitará crear un “Barrio Sanitario” en Alerce

**El Servicio de Salud del Reloncaví (SSR) informó que los trabajos para la implementación de un Centro Comunitario de Salud Mental (Cosam) en Alerce se encuentran en su etapa de terminaciones finales, y que pronto entrará en funcionamiento para sumarse a los recintos ubicados en Avenida Violeta Parra que conformarán el primer “Barrio Sanitario” en el sector.**

**E**l alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, destacó la reunión sostenida con la directora del SSR, Bárbara del Pino, expresando “estamos muy contentos de estar acá con esto que habíamos estado hablando hace mucho tiempo, de crear el primer barrio sanitario de Chile, acá en Puerto Montt y aquí en Alerce”.

El jefe comunal remarcó que se está “trabajando de manera



colaborativa entre el Servicio de Salud y la Municipalidad de Puerto Montt para sacar adelante este Cosam, que es una tremenda necesidad de nuestros vecinos y vecinas”.

Bárbara del Pino valoró el trabajo conjunto con el municipio y planteó que “queremos seguir desarrollando este barrio sanitario acá. Cuando ya tengamos nuestro Cosam definitivo va a estar un centro de Alta Resolutividad, donde vamos

a traer profesionales con un pabellón ambulatorio y también podremos realizar intervenciones quirúrgicas que hoy día se realizan en el Hospital de Puerto Montt”.

El Centro Comunitario de Salud Mental, que se ubicará en el ex Cesfam en Violeta Parra 5198, se sumará al nuevo Cesfam y SAR ubicados en la misma avenida. Su pronto funcionamiento permitirá que los habitantes de Alerce no deban trasladarse al centro de Puerto Montt para recibir atención.